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集団登校がなくなります

PTA会員様

集団登校の継続について

継続したい
24.1%

無くてもよい
75.9%

登下校の見守りについて

昨年11月に実施した集団登校に関するアンケートでは、75.9%の方が集団登校は無く
てもよいと回答されました。また旗持ちに関しても、70％近くの方が半年に１回程度で
あれば協力可能というご意見でした。
そこで、学校と協議を行い、コロナウイルス感染症拡大に伴いしばらく休止している

長期休み明けの集団登校は廃止とし、代わりに保護者による危険箇所の旗持ちの実施
といたします。実施方法につきましては、校外指導委員会を中心に検討させていただき
ます。

子供達の安全のため、校外委員活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。
校外指導委員会では、集団登校廃止をきっかけに、登下校における児童の安全について
検討を重ねてまいりました。
毎日の登下校を見守っていただいている学援隊の方々には大変お世話になっておりま

す。
しかし、時代とともに学援隊の人員確保が困難な箇所、病気や怪我の場合に代わりが

いないなどの懸念があります。加えて通学路の危険箇所が多く、保護者の見守りも必要
ではないかということになりました。そこで、保護者の皆様にも見守りのご協力をお願い
することを検討しています。
今後の見守り活動の仕方につきましては、話し合いを進めながら決まり次第お知らせし
たいと思います。





4月に学校支援ボランティアとしてご登録いただいてから約3ヶ月が経ちましたが、白衣点検や全校遠足見守り
など、すでにたくさんの保護者の方々にご協力をいただいております。PTA活動に対する保護者の皆様のご理解・
ご協力を誠に感謝しております。
しかし、コロナウイルス感染者数が増加傾向にある今、密につながる活動等の

実施につきましては、慎重に検討していきたいと考えております。
また、5月に実施された全校遠足ではたくさんの方にご応募いただきましたが、

密を避けるため、全ての方にご協力をいただくことができませんでした。
遠足実施後、「お手伝いしたかった」との声を多くの方からいただきましたので、

今後は必要な場所に必要な人員を配置し「安心・安全」な遠足を実施できるよう、
学校とも相談していきます。
子ども達の学校生活がよりよいものとなるよう、保護者の皆様と協力し取り組んで

まいりたいと思います。

6月16日、横浜市PTA連絡協議会にて、令和3年度
の白根小PTAの組織・活動等に対して表彰状と感
謝状をいただきました。
この度の受賞は、ひとえに保護者の皆様のご協
力のおかげです。
あらためまして、ありがとうございます。

優良PTAとして表彰されました

・給食試食会

・朝ごはん作り講習会

・夏休みの親子木工教室

PTA主催イベント中止のご連絡

《ＰＴＡ声の箱設置場所》

１ ・ ６年昇降口
（正面の壁の柱付近）

《PTAメールアドレス》

shiranepta@yahoo.co.jp
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皆さまの貴重なご意見をお寄せください

要望・質問などございましたら、ぜひお聞かせ下さい
（無記名で構いません）

PTA声の箱にご意見を
いただきました。

今回いただいたご意見は
学校へ伝えさせていただき
ました。
貴重なご意見をありがとう
ございました。


